

# BAKAMLA

## Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Melaksanakan Pemantauan Kegiatan ILP

Raditya - [MAGETAN.BAKAMLA.ID](http://MAGETAN.BAKAMLA.ID)

Feb 12, 2025 - 07:24



*Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Melaksanakan Pemantauan Kegiatan ILP*

Magetan. - Babinsa kelurahan Tawanganom Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim/0804 Magetan Serka Ponijan melaksanakan pemantauan kegiatan Posyandu Integrasi Layanan Primer ILP bertempat di Balai RW 06 Kelurahan Tawanganom Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Rabu (12/2/2025)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Kelurahan Tawanganom Safaat Setya Romandon S.STP, Babinsa kelurahan Tawanganom Serka Ponijan, Perangkat Kelurahan Tawanganom, Bidan Kelurahan Tawanganom ibu Ima, Warga RW 06 kelurahan Tawanganom.

Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) merupakan kegiatan pelayanan kesehatan yang bertujuan untuk menguatkan pelayanan kesehatan di wilayah masyarakat Desa/Kelurahan . Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) bertujuan untuk mendekatkan layanan kepada masyarakat.

Pelayanan kesehatan, Skrining penyakit tidak menular, pemeriksaan tekanan darah, pemeriksaan lingkaran perut, cek gula darah, konseling Kesehatan.

Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat, Babinsa kelurahan Tawanganom Serka Ponijan, melakukan pemantauan kegiatan Posyandu ILP (Integritas Layanan Prima) yang berlangsung di Balai RW 06 kelurahan Tawanganom kecamatan Magetan. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini melibatkan posyandu balita, remaja, dan lansia, sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesehatan masyarakat desa setempat.

Pemantauan ini merupakan bagian dari tindak lanjut arahan Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin, yang menginstruksikan para petugas Babinsa untuk selalu hadir dan berperan aktif dalam kegiatan masyarakat desa binaannya.

Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin, juga menekankan pentingnya kehadiran Babinsa dalam kegiatan masyarakat sebagai bentuk dukungan terhadap program dan harapan Komandan Kodim 0804 Magetan. Selain memantau jalannya kegiatan posyandu, Serka Ponijan juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing serta segera melaporkan kejadian yang menojol kepada Babinsa.

Kegiatan Posyandu ILP di kelurahan Tawanganom ini berjalan dengan lancar dan aman. Kehadiran Babinsa tidak hanya memastikan keamanan tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sejalan dengan tujuan TNI untuk selalu hadir dan memberikan keamanan terbaik di tengah-tengah Sehingga

Kemanunggalan TNI dengan rakyat semakin erat. (R 01)